

CONVENCIDA DE SEGUIR LUCHANDO POR "UN RÍO TAJO QUE AGONIZA"

La Plataforma celebra el aniversario del 20-J

El aniversario del 20-J se desarrolló de una manera sencilla, pero sin olvidar la reivindicación y la lucha. Se puede decir que fue una fiesta muy talaverana, simpática y participativa. Hubo actuaciones musicales y se entregaron los premios *Padre Tajo*, además uno de los portavoces de la *Plataforma en Defensa de los ríos Tajo y Alberche* leyó un manifiesto que solicita la eliminación de los trasvases.

EMILIO JIMÉNEZ



Parranda Castellana, la banda de la Escuela Municipal de Música y Danza Eusebio Rubalcaba, Arderius, Esencia Pura, El Candil y María Aguado.

De emotivo se puede calificar el acto de entrega de los premios Padre Tajo. Que recayeron en manos de la Fundación Nueva Cultura del Agua; la abogada

que sea "el gran expoliado de España, el único río que se puede meter por un canal o por un tubo rumbo donde más interese".

"Basta ya de trasvases, tanto al Segura como al Guadiana. Basta ya de que Madrid haya hecho suyo el Alberche con el silencio cómplice de los políticos de uno y otro signo. Basta ya que la cabecera del Tajo, Entrepeñas y Buendía, sea un aljibe de Murcia, saqueado con total impunidad", expuso Sánchez. Un manifiesto que también consigna:

e manera sencilla y como premisa luchar "por un río Tajo que agoniza", la Plataforma en Defensa de los ríos Tajo y Alberche celebró el aniversario del ya inolvidable 20-]. Todos los colectivos que integran la mesa talaverana estuvieron presentes en la rotonda del Laurel. Algunos, como el PP, intentando copar el protagonismo al situarse en primera fila. Otros, como el PSOE y su equipo de gobierno, entre el público; pero todos participando en el carácter reivindicativo de la celebración. Por estar, hasta se sumó al acto el Partido Castellano.

Los agricultores y ganaderos "reivindicaron la justicia" para los ríos Tajo y Alberche repartiendo cinco mil kilos de patatas y mil litros de cacao y azúcar y, a lo largo de la mañana, se contó con la actuación del grupo

ambientalista Soledad Gallego; Julián Rebollo, presidente de la Asociación de Municipios Ribereños de Entrepeñas y Buendía; Joao Serrano, responsable del colectivo Pro Tajo de Portugal, el empresario Angel Sánchez y la Asociación de Periodistas de Talavera.

Miguel Angel Sánchez, uno de los portavoces del foro, fue el encargado de leer un

manifiesto en que queda claro que "la lucha continúa", que insta a los políticos "hechos, no palabras" y exige que el Plan de Cuenca aporte "respuestas" para este río y se opone a

A la izquierda, un momento del acto. Debajo, los agricultores, que repartieron 5.000 kilos de patatas.



"Basta ya de la doble vara de medir de un Estado fuerte con el pobre, y débil y cobarde con el rico, basta ya de gobernantes que no quieren y no saben defender los suyo".